

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT atas segala rahmat-Nya sehingga tesis “ Pengaruh Strategi Pembelajaran dan Komunikasi Interpersonal Terhadap Hasil Belajar PAI di SMK Negeri 1 PP Kualuh Selatan ” ini bisa diselesaikan dengan baik.

Pertama, penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd sebagai Rektor Universitas Negeri Medan, Bapak Dr. R Mursid, M.Pd sebagai Direktur Program Studi Teknologi Pendidikan Universitas Negeri Medan.

Kedua, penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. H. Muhammad Badiran, M.Pd sebagai Pembimbing I dan Bapak Prof. Dr. Sukirno, M.Pd sebagai Pembimbing II, yang telah banyak membimbing dan memberikan pengarahan, terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. Abdul Hasan Saragih, M.Pd sebagai narasumber, Bapak Prof. Dr. Abdul Murad, MPd sebagai narasumber dan Ibu Dr. Samsidar Tanjung, M.Pd sebagai Notulen sekaligus sebagai Sekretaris Program Studi Teknologi Pendidikan, beserta Seluruh Dosen dan Staf Program Studi Teknologi Pendidikan Universitas Negeri Medan.

Ketiga, penulis menyampaikan terima kasih kepada Bapak Kepala Sekolah Dame Ginda, S.Pd yang memberikan izin dan kesempatan untuk melakukan penelitian di sekolah yang dipimpin, termasuk pemanfaatan sarana prasarana sekolah beserta Seluruh Guru, Staf dan Siswa/i SMK Negeri 1 PP Kualuh Selatan.

Secara khusus penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada Orangtua beserta isteri dan anak tercinta yang memotivasi serta mendukung dan

berdo'a selama proses penyusunan tesis ini. Terima kasih kepada rekan-rekan kuliah khususnya kelas A-2 Reguler Program Studi Teknologi Pendidikan Angkatan XXII Universitas Negeri Medan serta semua pihak yang telah membantu.

Penulis menyadari proses penyusunan tesis ini ada banyak kekurangan maupun kesalahan baik dalam teknik penulisan, tata bahasa, maupun isinya. Oleh karena itu guna penyempurnaan berikutnya penulis sangat mengharapkan saran, kritik, maupun masukan dari pembaca.

Medan, Januari 2018

Penulis

Khairul Azhar

NIM. 8126121025

THE
Character Building
UNIVERSITY